
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（6月 12日）の報告 
 

１．ソング 
「 夏は来ぬ 」 

 
２．ビジター紹介 

馬逸氏（米山記念奨学生） 
 
３．会長の時間 

「ロータリーの基礎知識～ロータリーの未来にむけて ②行動計画について」 
 
前回に引き続き、「ロータリーの未来」にむけてのお話です。 
前回、お話しましたが、あらためてロータリーのビジョン表明とは 
「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、 
人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。」 
このビジョンをベースに、我々ロータリーアンが何をすべきかを具体的に計画するのが、 
「行動計画」です。この行動計画は、RI 自身はもとより、地区そして各クラブ単位で作成することを 
求められています。行動計画には以下の 
1、より大きなインパクトをもたらす 
2、参加者の基盤を広げる 
3、参加者の積極的なかかわりを促す 
4、適応力を高める 
4 つの優先事項がありますが、これは私なりの解釈としては 
 
「より大きなインパクトをもたらす」とは 
具体的にはポリオ撲滅をはじめ、地域や社会に影響をあたえるようなロータリーの事業の創出。 
 
「参加者の基盤を広げる」とは、 
会員の他、様々な参加者に基盤をひろげる、新しい参加の形を創出する、RC ブランドの認知促進 
 
「参加者の積極的なかかわりを促す」とは 
会員の積極的参加の促進のため、個人的・職業的なつながりの構築やアプローチ手法を開発し、 
リーダーをする育成(ラーニング手法の活用) 
 
「適応力を高める」とは、 
研究と革新、リスクをいとわない文化の構築、ガバナンスやプロセスの合理化、つまり古い習慣や 
文化を見直し、合理的で多様なクラブ運営を目指すこと 
  
この 4 つの項目を踏まえ、会員皆さんでわが尼崎南 RC として改めて、過去 37 年の歴史と功績を振り 
返りながら我がクラブの強みと弱みを整理し、今後目指すべき方向性を議論していきたいと思います。 
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「 クラブアッセンブリー 」 
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「 最終（移動）例会 」 

 

場所：野菜ビストロレギューム 
 



４．幹事報告 

〇6 月 17 日、橘球場に於いて 4 時から夕方 6 時まで練習を行いますので是非ともご参加頂きます様 
お願い致します。 

〇2 日程前にショッキングなニュースが入りまして、マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏より 
RI 会長エレクトとしての職を辞任する意向が国際ロータリーに通知されました。 
RI 理事会が会合を開き、新しい 2025-26 年度国際ロータリー会長を選出するためのプロセスを決定します。 

 
--------------- 
次年度幹事  
〇先週次年度各委員長に 2025-26 年度事業計画の作成依頼メールを送付致しております。 

提出がまだの方は出来るだけ早く事務局までご送付くださいます様お願い致します。 
 

５．委員会報告 

〇池邉会員（尼崎倶楽部より） 
7 月 23 日に尼崎倶楽部恒例のビアパーティを当ホテル尼ガーデンにて開催させて頂きます。 
たくさんのご参加をよろしくお願い申し上げます。 

 
〇青少年奉仕委員会 髙岡委員長 

先日の田植えに御参加ありがとうございました。 
子供達にも結構楽しんでもたえたと感じております。又稲刈りもありますのでよろしくお願いします。 

 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 

34 名 出席対象者数 32 名 出席者数 23 名 欠席者数 9 名 

出席率 77.88％ 前々会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 内藤、堀田、花田、波多、本田、小島、黒田（俊）、宮崎、芝、杉村、大城、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 花田、本田、小島、芝、杉村、各会員 

 
８．6月のロータリーレート 1 ドル＝144円 

 
９．スピーチ 

「クラブアッセンブリー」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今日を入れてあと 3回です。ラストスパート、がんばります。 ··································· 島 谷 会 員 

＊皆様、本日も宜しくお願いします。 ······················································· 正 木 会 員 

＊誕生日のお祝いありがとうございました。87才になります。 

よぼよぼじいさんになりました、よろしく！ ·················································· 福 田 会 員 

＊先日、田植え欠席してすみません。徐さんを通じて、おみやげいただきました。 

ありがとうございました。 ································································ 吉 田 会 員 



＊ロータリー村 田植え事業の際はありがとうございました。 

天気も良く参加者の皆さんにも喜んでいただけたようで成功だったと思います ···················· 髙 岡 会 員 

＊田植えご参加の皆様お疲れ様でした。 

先週末からのカゼが未だ治りません。旅行までには頑張ります ································ 井 本 会 員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊選挙ウィークですネ！！ 

塚口駅周辺は、毎日にぎやかです。 

波多先生、ご健闘をお祈り申し上げます。 ················································· 島 谷 会 員 

＊馬さん、ようこそ！ごゆっくりどうぞ ························································ 正 木 会 員 

＊ロータリー村、春の大行事、お田植えの神事、ごくろうさんでした。 

豊作をいのりましょう！································································· 福 田 会 員 

＊馬さん ようこそ！！ 楽しんで下さいネ ··················································· 釜 田 会 員 

＊お田植え祭、家族 4人で参加させていただきました。 

早退しましたが地区の会議に間に合うことが出来ました。 

バーベキューの後片付けもお手伝いできず、ごめんなさい。 ·································· 山 本 会 員 

＊「福田様」いつもおいしいトマト有難うございます。 

髙岡委員長おつかれさまでした。 ························································ 池 邉 会 員 

＊ロータリー村田植えご参加の皆様お疲れさまでした。 

福田さん、とまとありがとうございました。 ··················································· 久 木 元 会 員 

＊本日は尼崎 6RC新旧引継会があります。いよいよ新年度が始まります… ························ 與 那 嶺 会 員 

＊福田様トマトありがとうございました。 ······················································ 川 岸 会 員 

＊先週は妻の誕生日ありがとうございました。 助かりました！ ··································· 平 川 会 員 

＊先週は妻の誕生日のお祝いありがとうございました。 ········································ 大 㟢 会 員 


